

## **Regierungsratsbeschluss**

vom 16. Juni 2003

Nr. 2003/1072

**Thomas Schaub, 4616 Kappel: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds**

---

### **1. Erwägungen**

Thomas Schaub, Kappel, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt „Tischgespräche“. Drei Tische standen in den Kunsträumen der drei Kantone Aargau, Baselland und Solothurn und wurden an drei Abenden zum Treffpunkt für Gespräche über Kulturaustausch. Eingeladene Persönlichkeiten, die sich kompetent und engagiert für Kultur einsetzen, unterhielten sich bei Essen und Trinken, sie hinterliessen sichtbare Spuren... Die Spuren, welche die Eingeladenen auf den Tischen verursachten, wurden durch anschliessendes Ätzen konserviert. Die Spuren auf den Tischen dokumentieren das Geschehene, drei nebeneinander platzierte Videos zeigen virtuell das Zusammenreffen der drei Menschengruppen in den Regionen. Der Künstler ist im Ausstellungsprojekt „Feuerstellen“ im Aktionsraum 3<sup>e</sup> étage in Grenchen mit seinem Projekt präsent. Die Ausgaben betragen ca. Fr. 18'500.--.

### **2. Beschluss**

- 2.1 Thomas Schaub, Kappel, ist für sein Projekt „Tischgespräche“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport und nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller  
Staatsschreiber

### **Verteiler**

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Schaub.doc  
Kant. Finanzkontrolle  
Amt für Kultur und Sport (7)  
Thomas Schaub, Dorfstrasse 10, 4616 Kappel

